



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis
ou pour une publication dans **l'union**
par **Whatsapp** au **07 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DRAME

Jean-Aimé Mambimba, infirmier au Centre hospitalier régional Georges Rawiri (CHRGR) de Lambaréné, a succombé le week-end dernier aux graves brûlures consécutives à l'incendie, quelques jours auparavant, de son domicile.

Page 11

INONDATIONS

Par solidarité avec les sinistrés du Moyen-Ogooué et de la Ngounié, une délégation conduite par Anicet Mboumbou Miyakou se rend aujourd'hui à Lambaréné et Mouila.

LA TOILE DE PÉNELOPE

DE la Voie-Express à Owendo, en passant par le Rond-point de la Démocratie, Glass, Oloumi et bien d'autres itinéraires encore, le réseau routier de Libreville et des communes voisines est parsemé de nids-de-poule qui, parfois, font l'objet de traitement, en attendant l'apparition d'autres. Jusqu'à quand cet éternel recommencement ? **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

Ils ont longtemps douté, ils n'y ont jamais cru, les Gabono-pessimistes. La route Port-Gentil-Omboue qu'ils pensaient impossible à construire est là, là, là...

D'ici peu, son réalisateur, au milieu des Marigovéens, va, officiellement, inaugurer cette route de l'espoir à laquelle même certains de ses proches n'y croyaient. Tant l'environnement hostile du terrain ne prêtait à l'optimisme. Mais, avec opiniâtreté et détermination, le Présida est allé au bout de son ambition. Désormais, la Cité de l'or noir n'est plus une île enclavée puisqu'elle est maintenant reliée au reste du pays. Rêve fou mais ambition légitime qui est parvenue à vaincre la fatalité, le doute et le défaitisme.

Seulement, je me rappelle, moi Makaya, les railleries et autres de certains politiques et leurs laquais lorsque le Présida a présenté ce projet aux populations. Comme d'habitude en politique, ceux qui le combattent féroce ment auraient bien voulu que l'affaire fasse naufrage au port. Et ce serait alors pour eux une excellente occasion pour fêter l'échec et alimenter par les réseaux sociaux une campagne sordide de destruction et de dénigrement. Mais l'autre était sûr de son affaire...

Lorsque s'adressant à eux, il demandait à ses contempteurs, «laissez-nous avancer», c'était pour poser des actes concrets. Et voilà où nous en sommes. On dit quoi maintenant ?

...**MAKAYA**

sodim tp

100 %
ORIGINE
QUALITÉ GARANTIE

-25%
de remise sur les
pièces détachées

DU 1^{er} NOVEMBRE AU 31 DÉCEMBRE 2019

BÉNÉFICIEZ DE NOTRE PROMO

COUP DE COEUR

ISUZU